



Le CDI ouvre ses portes le 07 septembre

publié le 04/09/2020

Après une longue période sans élèves, le CDI du collège André Albert ouvre à nouveau ses portes à l'ensemble de la communauté éducative. Les modalités d'accueil ont du être adaptées, nous vous présentons ci-dessous le nouveau protocole du CDI :



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

Loading...